**ELHERALDO** 

8





## DIMITEN 222 A LA ELECCIÓN



## Abre INE recepción de renuncias en toda la República

## ERNANDA GARCÍA Y MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

l Instituto Nacional Electoral (INE) informó que ha recibido 222 solicitudes de ratificación de renuncia de personas aspirantes al Poder Judicial.

A través de un comunicado, explicó que a partir de hoy, recibirá durante las 24 horas del día las solicitudes de ratificación de renuncia de personas aspirantes a un cargo en el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación (PEEPJF) 2024-2025. o cualquier otra solicitud al respecto. en sus oficinas de Partes de sus 300 Juntas Distritales, 32 Juntas Locales, así como en sus Oficinas Centrales.

Por otra parte, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, defendió los listados que envió al INE, que contienen errores en los nombres de candidatos a ministros, jueces y magistrados.

El morenista afirmó que el Senado no dejó fuera a ningún candidato, y acusó que la falta de información que informó el INE sobre las candidaturas se debe a que el Comité de Evaluación del Poder Judicial Federal envió así esos listados y no se pudieron corregir porque los integrantes de dicho comité renunciaron a su cargo. "Ya no tenemos ninguna responsabilidad, ya acabó nuestra función, no me voy a pelear con el INE, pero están aprovechando para darme unos llegues", dijo.

Fernández Noroña, incluso, sostuvo que en el debate interno en el INE sobre los listados de candidaturas a juzgadores, "hay un grupo medio maldoso que se quiere curar en salud, pero tienen que sacar la tarea".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



ELHERALDO 8 19/02/2025 LEGISLATIVO



DESCARTA RIESGOS

• Fernández Noroña negó que exista algún riesgo. • El senador recordó que es un acto inédito en el país.